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会議録

会議の名称 三芳町立三芳小学校　第4回学校運営協議会

開催場所・日時 令和6年3月13日（水）　三芳町立三芳小学校　会議室　（開会）１１：００　（閉会）１３：００　

（１）令和５年度の教育活動について

（２）後期「学校並びに家庭生活に関する調査」結果報告

（３）令和６年度学校経営方針について

（4）その他

協
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欠席者人数

（３）承認
　・令和６年度学校経営方針について学校より説明し、
　　次年度の学校経営について話し合った。

・現在の三芳小学校の教育目標は、直接学力には結び
　つかないかもしれないが、人が生きていくうえで大
　切な要素である。仮に教育目標を変えるとしても、
　何らかの形で残した方が良いと思う。
・昨今は、夢の無い子供、あるいは夢を持っていても
　人に言わない子供が多い。大人が子供の夢を潰して
　いる側面もあるのでは。子供が大きな夢を持ち、そ
　の夢を言葉にできるような教育をしてほしい。
・現在の教育目標は、学力等の目標以前に人として
　できなくてはならないものであるので、残してほし
　い。

（4）その他
　・次年度の学校運営協議会委員について
　・協議会の進め方について

・次年度はぜひ公民館の方にも参加していただきた
　い。
・会議の進行について、情報を聞く時間が長いので、
　もっと話し合いの時間を多く取りたい。また、話し
　合いの過程をホワイトボードに分かる形で残して
　おくなどして、会議に出ていない教職員にも見える
　ようにしたい。
・人事等について、協議会としてより積極的に意見し
　たい。
・議題を提供してもらうのも良いが、より自由な話し
　合いができる時間も欲しい。
・協議会が何をしているか、より積極的に発信して
　ほしい。

配布資料 （１）令和５年度学校並びに家庭生活に関する調査（後期）結果報告

協議結果 意見の概要

（１）承認
　・今年度の教育活動についてスライドを用いて確認し、
　　主な行事やビオトープ活動について振り返った。

・ビオトープ活動と関連して、校地内の整備が必要な
　樹木についても、保護者と教職員が協力して剪定等
　を行うことができた。児童の安全面から考えても良
　いことだったと思う。

（２）承認
　・後期「学校並びに家庭生活に関する調査」結果報告
　　について確認し、成果と課題について話し合った。

・行事については、三芳小に限らず多くの学校で
　コロナ禍以前の状態に戻したいという意見を聞く。
　しかし、教育課程の変化や熱中症等の安全対策等の
　観点から、すべてを元に戻すことはできない。何故
　以前の状態に戻すことができないか、具体的な説明
　をすることが必要。
　→学校として、コロナ禍以前の状況に戻すという発
　想は無い。コロナ禍に学んだことを活かしながら、
　より良い方向に進めていく。説明についても続けて
　いく。
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